

La police mexicaine arrête l'un des principaux suspects de la disparition des 43 d'Ayotzinapa



Mexico, 26 avril, (RHC/PL).- La police fédérale mexicaine a arrêté à Querétaro, une ville à 200 kilomètres au Nord de Mexico, Walter Alonso de Loya, l'un des principaux suspects de la disparition des 43 étudiants à Ayotzinapa, en 2014.

D'après le quotidien local Rotativo de Querétaro, l'individu lié à divers délits du crime organisé et à deux enlèvements, portait des armes d'usage exclusif de l'armée, au moment de l'arrestation.

Les proches des 43 disparus d'Ayotzinapa sont descendus dans la rue ces derniers jours pour dénoncer le manque de résultats de la recherche de ces jeunes après plus de 2 ans et demi d'attente.

Le 26 septembre 2014, des étudiants de l'école normale rurale d'Ayotzinapa ont essayé de prendre plusieurs autobus pour les utiliser dans une manifestation. Un groupe de policiers et d'inconnus armés ont ouvert le feu sur eux. 6 personnes ont alors été abattues, 17 ont été blessés et ces 43 étudiants sont toujours portés disparus.

D'après le quotidien local Rotativo de Querétaro, l'individu lié à divers délits du crime organisé et à deux enlèvements, portait des armes d'usage exclusif de l'armée, au moment de l'arrestation.

Les proches des 43 disparus d'Ayotzinapa sont descendus dans la rue ces derniers jours pour dénoncer le manque de résultats de la recherche de ces jeunes après plus de 2 ans et demi d'attente.

Le 26 septembre 2014, des étudiants de l'école normale rurale d'Ayotzinapa ont essayé de prendre plusieurs autobus pour les utiliser dans une manifestation. Un groupe de policiers et d'inconnus armés ont ouvert le feu sur eux. 6 personnes ont alors été abattues, 17 ont été blessés et ces 43 étudiants sont toujours portés disparus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128159-la-police-mexicaine-arrete-lun-des-principaux-suspects-de-la-disparition-des-43-dayotzinapa>



Radio Habana Cuba